

Barry-d'Islemade : superbe soirée théâtrale au château de Lagarde



Publié le 12/08/2021 à 05:10 , mis à jour à 11:36

L'excellente troupe de théâtre "Les allumeurs de réverbères" a suscité une grande satisfaction du public présent au spectacle qu'elle a offert dans le jardin du château de Lagarde à Barry-d'Islemade. Leur pièce "La main leste" d'après Eugene Labiche avec le metteur en scène Bastien Ossart surgit du passé, ils viennent vous conter des histoires incroyables dont ils ont été témoins et vous présenter les créatures extraordinaires qu'ils ont rencontrées. Monsieur Legrainard a bien du mal à tenir en ordre sa maison et sa boutique de fleurs face au tempérament feu de sa femme, alors quand un peintre excentrique fait irruption dans son salon il craint le pire, d'autant que ce dernier ne laisse pas sa fille indifférente. Arthur Cachia, Estelle Haas, Fanny Fourme, Timothée Grivet ont montré leur grand talent d'acteurs, les chorégraphies étaient assurées par Bénédicte Charpiat, les costumes de Françoise Berger.



Superbe soirée théâtrale au château de Lagarde

Le propriétaire du château de Lagarde François Narbonne avait très aimablement prêté sa propriété à la troupe, la municipalité de Barry-d'Islemade avait installé bancs et chaises de la commune. Un gestuel et des interprétations vocales d'une grande qualité ont permis d'apporter une grande faveur au public. Le siège social des Allumeurs de Réverbères est situé à Montpellier, ils se déplacent dans toute la France. Pour cette séance au château de Lagarde il était seulement demandé au public d'apporter une contribution anonyme dans un chapeau.